



## EL PROCESO SOCIAL EN SALGAR TAMBIÉN ES GESTIÓN DEL RIESGO

- Esta semana 42 familias de este municipio antioqueño se beneficiaron con el proyecto de vivienda La Habana
- La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres sigue realizando seguimiento a todas las obras tras la avenida torrencial de mayo de 2015.



**Bogotá, 8 de julio de 2016 (@UNGRD).** “Reconociendo mi hogar”, así la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, la Alcaldía de Salgar, la Fundación Berta Martínez de Jaramillo, Comfenalco, y demás autoridades del municipio de Salgar, realizaron la adjudicación de 42 viviendas a igual número de familias beneficiadas del sector de La Habana, siguiendo de esta forma con el proceso de resiliencia en esta población.

Así el Gobierno Nacional sigue adelante con la construcción de las viviendas y entrega de las mismas; además de los procesos de: escrituración (desde enero) que inició con la compra de predios del proyecto, la elaboración de las mismas, la constitución y cesiones gratuitas al municipio de Salgar.

Los tres proyectos de vivienda que se han venido ejecutando llevan un porcentaje de avance de: La Habana 95,97%; La Pradera: 96,27% y La Florida: 7,55%.

De la misma forma, el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, se encuentra el día de hoy realizando seguimiento a los tres proyectos de vivienda.